

Leserbrief Glattaler

Verfasser	Marcel Drescher glp/GEU
Publiziert	18.09.15 / Glattaler
Betrifft	Keine Zivilaviatik in Dübendorf

Wir sind das Volk! Gegen Zivilaviatik in Dübendorf.

Wollen Sie eine ungewisse Zukunft mit unzähligen Flugbewegungen sowie zusätzlicher Lärmbelastung abends und an Wochenenden, weil auf dem Areal des Flugplatzes Dübendorf Privatflugzeuge starten und landen? Wenn Sie diese Frage mit NEIN beantworten, sollten Sie sich an den wenigen Mitsprachemöglichkeiten, die sich momentan bieten, aktiv beteiligen.

Nur noch bis am 23. September (Eintreffen der Einwendung), kann die gesamte Bevölkerung des Glattals – also auch nicht stimmberechtigte Bürgerinnen und Bürger – an der Vernehmlassung des Bundesamtes für Zivilluftfahrt mitwirken. Eine Musterstellungnahme ist auf unserer Webseite www.geu-duebendorf.ch zum Download bereit und muss nur noch mit Ihrer Adresse versehen, unterschrieben und verschickt werden. Jede Einwendung zählt – das Volk kann sich auf diese Weise in Bern Gehör verschaffen und verhindern, dass an unserem Willen vorbei entschieden wird!

Für alle Dübendorfer Stimmberechtigten läuft zudem die Sammelfrist für die breit abgestützte Volksinitiative „Keine Zivilaviatik in Dübendorf“: Stärken Sie unserem Stadtrat den Rücken und unterschreiben Sie, Ihre Familie und Freunde diese lokale Initiative. Unterschriftenbögen zum Ausdrucken finden Sie ebenfalls auf unserer Webseite.

Wir danken allen Bürgern, Gruppierungen und Verbänden, die sie sich wie wir für ein lebenswertes Glattal einsetzen. Nutzen Sie diese Chancen und setzen Sie ein Zeichen zur Erhaltung einer auch für die nächsten Generationen lebenswerten Region!

Marcel Drescher, glp/GEU Dübendorf